



Hilde-Ulrichs-Stiftung
Aktives Leben mit Parkinson

Die Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung
verleiht in Anerkennung beispielhaften Engagements den

Ehrenpreis der Hilde-Ulrichs-Stiftung

an

Stephanie Heinze

Stephanie Heinze hat die Hilde-Ulrichs-Stiftung für Parkinsonforschung über sieben Jahre als Geschäftsführerin und Vorstandsvorsitzende erfolgreich geführt. Ihre große Herzlichkeit, ihre Leidenschaft im Hinblick auf die Erfüllung des Stiftungszwecks, ihre Hingabe für die stetige Verbesserung der Lebensqualität von Parkinsonerkrankten und ihre ungebremste Ideenvielfalt zeichnen sie aus.

Stephanie Heinze ist in ihrer Rolle und in ihrem Leben mit der Erkrankung ein großes Vorbild. Sie inspiriert andere Erkrankte, ihren eigenen Weg mit der Krankheit zu gehen, sich Ziele zu setzen und nicht aufzugeben.

Sie hat zahlreiche wichtige Stiftungsprojekte angestoßen und umgesetzt, immer das Wohl von Parkinson-Betroffenen im Blick. Auch nach dem Austritt aus dem Vorstand ist sie als Stiftungsbotschafterin weiterhin mit Vollgas im Einsatz für den Stiftungszweck, um Themen aufzugreifen und voranzutreiben. Ganz besonders liegt ihr die aktive Unterstützung für Jungerkrankte am Herzen.

Wir danken Stephanie Heinze herzlichst für ihr Engagement.

Frankfurt am Main, im April 2022

Janine Hein
Vorstandsvorsitzende

Carola Schütt
Stv. Vorstandsvorsitzende

Brigitta Gosch
Vorstand

Dr. Christian Jung
Kuratoriumsvorsitzender

Manuela Kikillus
Stv. Kuratoriumsvorsitzende

May Evers
Kuratorium

Aimut Knebel
Kuratorium